

## Sucede

**Lanzamiento Maratón del Maule 2025.** La Corporación de Deportes de la Municipalidad de Curicó, tiene el agrado de invitarlo al lanzamiento oficial de la Maratón del Maule 2025. El punto de prensa se realizará durante esta mañana, a las 11:00 horas, en la Plaza de Armas de Curicó.

**“Bordar en Huilquilemu, oficio memorable”.** América Escobar Inostroza, directora del Museo de Arte y Artesanía de Linares, junto a Ana María González Yévenes, encargada de la Villa Cultural Huilquilemu UCM, tienen el agrado de invitarle a la apertura de la muestra temporal “Bordar en Huilquilemu, oficio memorable”. La exposición reúne una selección de bordados que forman parte de la colección resguardada por el Museo de Huilquilemu desde 1979. La actividad se llevará a cabo esta tarde, a las 18:00 horas, en dependencias del Museo de Arte y Artesanía de Linares, ubicado en avenida Valentín Letelier 572, Linares.

**Balance Gestión de Episodios Críticos.** José Patricio Correa Sánchez, delegado presidencial provincial de Curicó, y Daniela de La Jara, seremi del Medio Ambiente de la Región del Maule, junto a autoridades de Gobierno, invitan al punto de prensa de cierre y balance del periodo de Gestión de Episodios Críticos (GEC) 2025. En esta instancia se informará sobre el término de las medidas de restricción de emisión de humos visibles en las comunas de Curicó y Romeral, así como los principales antecedentes del periodo GEC durante el otoño e invierno 2025. La actividad se realizará hoy, a las 10:30 horas, en la Plaza de Armas de Curicó.

**Fiesta del Hongo Silvestre.** Hoy viernes 29 y mañana sábado 30 de agosto, en la Plaza de Empedrado, se llevará a cabo la Fiesta del Hongo Silvestre, actividad organizada por la Agrupación de Agricultores, Artesanos y Emprendedores de Empedrado (Agrapa), en conjunto con la Unidad de Fomento Productivo de la Municipalidad de Empedrado. Se trata además de una iniciativa financiada con fondos de asignación directa del Gobierno Regional del Maule.

**Gala Flamenca.** Fundación Las Rosas invita a la comunidad a colaborar con la institución a través del evento a beneficio: Gala Flamenca, Desnuda El Alma, actividad que se realizará mañana, a las 19:30 horas, en el Teatro Municipal de San Javier, ubicado en Arturo Prat #2480. La adhesión tiene un valor de \$15.000 y pueden conseguir sus entradas en el teléfono +56-9-77480623; o en Fundación Las Rosas Talca, en 1 Poniente #1258, oficina 609, y en el Centro Cultural Mario Oltra Blanco en San Javier.